

DER IKK GESUNDHEITS-CHECK

Solange wir uns wohlfühlen, scheint mit unserer Gesundheit alles in Ordnung zu sein. Doch mehr Sicherheit geben Ihnen unsere Gesundheits-Checks. Diese können Hinweise auf erste Warnsignale sein. Nach unseren Erfahrungen können bereits Ergebnisse dieser Checks zu Veränderungen der Arbeits- und Lebensweise beitragen.

Cholesterin, Blutzucker, Blutdruck und Körperfett messen lassen – im Gesundheitsmobil der IKK classic funktioniert das auf engstem Raum – direkt an Ihrem Arbeitsplatz. Der Check ersetzt keinen Arztbesuch, kann Ihnen aber einen Hinweis auf mögliche Risikofaktoren liefern, die Sie ggf. selbst durch präventive Maßnahmen positiv beeinflussen können. Unsere Mitarbeiter im Gesundheitsmobil halten Informationen rund um das Thema „Gesundheit“ für Sie bereit.

Sofern Sie von diesem exklusiven und kostenfreien Angebot profitieren wollen, wenden Sie sich an Ihren Ansprechpartner der IKK classic. Dieser vereinbart gerne einen Termin, an dem das Gesundheitsmobil direkt in den Betrieb kommt.

Das Angebot gilt für alle Mitarbeiter unabhängig von der Zugehörigkeit zu einer Krankenkasse.

Ein Check dauert ca. 20 Minuten. Auch hier können Sie im Vorfeld einen persönlichen Termin reservieren lassen, bei dem es nur um Sie und Ihrer Gesundheit geht. Unnötige Wartezeiten werden so vermieden.

Ihre IKK classic

